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　まちづくりや暮らしに関する制度、市が行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。
　9月定例会では、19人の議員が一般質問（個人質問）をしました。質問
時間は、答弁の時間を含めて1人40分です。

議員　傷病者が女性の場合、AED の使用をた
めらう人もいる。心理的不安軽減への配慮と
して、傷病者の胸部を覆う三角巾の活用が有
効的であり、配備に向けた取組が必要ではな
いか。また、AED 市内設置箇所が迅速に検
索できるような工夫は。
三角巾等を配備し、救命率向上につなげる
市　AED 使用時における傷病者が女性の場合

の配慮は重要であり、プライバシー保護や応
急手当にも活用できることから、三角巾等の
配備に向け取り組む。設置箇所の周知におい
ては、市 LINE 公式アカウントからも検索が
できるよう検討する。（森市長）
他の質問   ●通学路の安全確保に向けた取組に
ついて

議員　全国的に教員の未配置の状況が続いてお
り、県下では 114 人の教員が不足し、計画通
りに配置できていないことが明らかとなった
が、本市の状況はどうか。
粘り強く人材確保に取り組む
市　2 学期始業式時点で、小学校 1 人、中学校

3 人が未配置となっているが、産休や育休、
病休等が生じた場合は、代替教員の任用に努
めている。未配置により教育活動に影響が及
ばないよう、学年、学校全体でカバーし、業
務に対応している。他市町も同様の状況であ
るが、情報交換しながら粘り強く人材の確保
に努める。（松下学校教育部長）
他の質問   ●中学校部活動の地域移行について
●三田駅のバス停について　他 1 件

議員　多胎児出産は、単胎児出産より更にリス
クが高いことから、頻度の高い妊婦健康診査
が必要であり、健診受診の促進を図るために
も、健診費用の助成事業を実施してはどうか。
また、出産後の家事・育児等の負担を軽減す
る対策が必要ではないか。
一人一人に寄り添う産前産後ケアに努める
市　心身及び経済的負担の軽減を図るととも

に、孤立する多胎児家庭がないよう、丁寧な
相談支援に努める。また、妊婦健康診査費助
成の多胎児加算については、今後、妊娠・出
産期の支援の充実を図る中で、前向きに検討
していく。（森市長）
他の質問   ●障害者等の誰もが、生きがい・役
割を感じる社会の実現について　他 1 件

議員　長引くコロナ禍でますます深刻になってい
るひきこもりについて実態調査をすべきではな
いか。また、居場所づくりや支援者養成を積極
的に進める必要があると考えるがどうか。
ひきこもりの実態調査を令和4年度中に実施
市　ニーズや実情、地域ごとの傾向を踏まえ、

きめ細やかな支援につなげることが重要。令
和 4 年度中に実態調査を実施するとともに、
支援団体とネットワークを築き、多様な居場
所づくりへの支援を推進する。また、ひきこ
もりサポーター育成研修を実施する県とも連
携を強めて支援者養成に取り組む。（森市長）
他の質問   ●公共施設の包括管理について●コ
ロナ禍における障害者の状況について

議員　令和 4 年度に新設した「小規模農家営農
継続支援事業」について、補助対象を中古機
械並びにロータリー等への付属品などへも拡
充してはどうか。
令和4年度の活用実績を検証した上で検討する
市　支援制度開始から 4 カ月しか経過していな

いことから、まずは令和 4 年度の事業活用実
績を検証した上で、その必要性について検討
していく。（森市長）
他の質問   ●技術職員の採用を含めた人材育成
の取組について　●長期療養休暇取得の職員
への対応について
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議員　公共施設マネジメントの取組で、フラ
ワータウン駅前倉庫、旧市民病院跡地、加茂
市有地の現状について伺う。
課題や処分の方向性を整理し、取組を進める
市　フラワータウン駅前倉庫は、当面は住民や

市民団体等の活動の場として貸し出し、令和
5 年度以降にフラワータウン再生に寄与する
利便施設の導入のため、解体に向けて取り組
む。旧市民病院跡地は商業用地としてニーズ
があり、三田駅周辺のにぎわい創出につなが
る事業者を公募したい。加茂市有地は住宅用
地のニーズがあり、令和 5 年度に売却に向け
た募集を実施する。（森市長）
他の質問   ●個人情報の取扱いについて

　●公立中学校のクラブ活動について
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公共施設マネジメントの
取組状況は公共施設

演壇・質問席のアル
コール消毒、演壇に
アクリル板を設置、市
の説明員の出席調整
等を行っています。

感染症対策感染症対策
※本会議の録画映像を公開しています。
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